
 

На заседании были обсуждены итоги аккредитации полной средней школы №225 городаНа заседании были обсуждены итоги аккредитации полной средней школы №225 города
Баку, школы-лицея с физико-математическим и информационным уклоном №27 им. И.МамедоваБаку, школы-лицея с физико-математическим и информационным уклоном №27 им. И.Мамедова
города Гянджа и полной средней школы №10 города Мингячевир.города Гянджа и полной средней школы №10 города Мингячевир.

В своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир МардановВ своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир Марданов
отметил значимость аккредитации общеобразовательных учреждений в плане повышенияотметил значимость аккредитации общеобразовательных учреждений в плане повышения
уровня деятельности учебных заведений и улучшения качества обучения.уровня деятельности учебных заведений и улучшения качества обучения.

Председатель Аккредитационной комиссии по полной средней школе №225 городаПредседатель Аккредитационной комиссии по полной средней школе №225 города
Баку Фикрет Халилов проинформировал об итогах аккредитации и общей деятельностиБаку Фикрет Халилов проинформировал об итогах аккредитации и общей деятельности
вышеотмеченного учебного заведения. Он рассказал об организации обучения в полной среднейвышеотмеченного учебного заведения. Он рассказал об организации обучения в полной средней
школе №225, педагогическом коллективе и ученическом контингенте учреждения, приемешколе №225, педагогическом коллективе и ученическом контингенте учреждения, приеме
выпускников в вузы и других вопросах.выпускников в вузы и других вопросах.

Председатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с физико-математическим иПредседатель Аккредитационной комиссии по школе-лицею с физико-математическим и
информационным уклоном №27 им. И.Мамедова города Гянджа Новруз Демиров далинформационным уклоном №27 им. И.Мамедова города Гянджа Новруз Демиров дал
информацию о проверке, проведенной в данном учебном заведении. Н.Демиров сообщил оинформацию о проверке, проведенной в данном учебном заведении. Н.Демиров сообщил о
показателях деятельности школы-лицея по отдельным направлениям, педагогическомпоказателях деятельности школы-лицея по отдельным направлениям, педагогическом
коллективе и материально-технической базе. Он также проинформировал о показателяхколлективе и материально-технической базе. Он также проинформировал о показателях
соответствия деятельности образовательного учреждения его статусу.соответствия деятельности образовательного учреждения его статусу.

Заведующий отделом аккредитации Министерства образования Габиб Зарбалиев довелЗаведующий отделом аккредитации Министерства образования Габиб Зарбалиев довел
до внимания результаты проверки в полной средней школе №10 города Мингячевир. В своемдо внимания результаты проверки в полной средней школе №10 города Мингячевир. В своем
докладе он проинформировал о деятельности лицея, уровне знаний учащихся, материально-докладе он проинформировал о деятельности лицея, уровне знаний учащихся, материально-
техническом обеспечении учебного заведения. Он рассказал об условиях, созданных длятехническом обеспечении учебного заведения. Он рассказал об условиях, созданных для
эффективной организации обучения в школе, содержании образования, показателях приемаэффективной организации обучения в школе, содержании образования, показателях приема
выпускников в вузы и озвучил предложения Аккредитационной комиссии.выпускников в вузы и озвучил предложения Аккредитационной комиссии.

Далее были даны ответы на вопросы, интересующие участников заседания об итогахДалее были даны ответы на вопросы, интересующие участников заседания об итогах
аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям.аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям.

Министр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о предстоящих задачах,Министр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о предстоящих задачах,
связанных с аккредитацией общеобразовательных учреждений, дал соответствующиесвязанных с аккредитацией общеобразовательных учреждений, дал соответствующие
рекомендации и поручения.рекомендации и поручения.

В ходе заседания было принято решение о признании деятельности полной среднейВ ходе заседания было принято решение о признании деятельности полной средней
школы №225 города Баку, школы-лицея с физико-математическим и информационным уклономшколы №225 города Баку, школы-лицея с физико-математическим и информационным уклоном
№27 им. И.Мамедова города Гянджа и полной средней школы №10 города№27 им. И.Мамедова города Гянджа и полной средней школы №10 города
Мингячевир "удовлетворительной" и выдаче им аккредитации.Мингячевир "удовлетворительной" и выдаче им аккредитации.
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